



Jefe comunal recalcó que la apertura de calle Membrillar, contempla un cierre perimetral tanto para la zona oriente como poniente.

APERTURA DE CALLE ES SOLO EL “PRIMER PASO”

- Alcalde George Bordachar, recalcó que una vez que el tramo de calle Membrillar esté disponible, se dará curso “al sueño de habilitar un centro de salud” en las dependencias donde estaba el Hospital de Curicó.

Junto con valorar que ya estén disponibles las bases de licitación para el proyecto que permitirá la apertura de la calle Membrillar (entre la avenida San Martín y la calle Buen Pastor), el alcalde de Curicó, George Bordachar, recalcó que tal iniciativa corresponde “al primer paso” de cara “al sueño de habilitar un centro de salud” en las dependencias donde estaba el hospital de la comuna. “Eso me tiene muy orgulloso de lo que estamos haciendo. Una vez que tengamos abierta la calle Membrillar podemos hacernos cargo de nuestro edificio y empezar a trabajar para el futuro centro de salud, que, como lo he dicho, y lo repito, espero que sea la envidia de la Región del Maule. Podemos contar con pabellón, con laboratorio y con otras dependencias para otras cosas que vamos a requerir el día de mañana. Rayos también”, dijo Bordachar.

CRONOGRAMA

Agregó el jefe comunal que la apertura de la calle Membrillar, contempla un cierre

perimetral tanto para la zona oriente como poniente. “La parte oriente será para nosotros, para poder tener nuestro centro de salud. El cronograma es primero abrir la calle Membrillar y después empezar a trabajar (en el centro de salud), de hecho, los concejales ya nos pidieron poder participar de este sueño, para que en la Comisión de Salud podamos trabajar todos en conjunto, no solamente una persona, sino que los concejales y este alcalde”, subrayó.

TRÁNSITO

Respecto a la apertura de la calle Membrillar, en el aspecto ligado al tránsito de la ciudad, se presenta como una necesidad sobre todo para descongestionar el avance de los vehículos hacia la zona surponiente en las denominadas “horas punta”. Se trata además de una vía que será utilizada precisamente por la locomoción colectiva (micros y colectivos) hacia tal sector.

“Una vez que tengamos abierta la calle Membrillar podemos hacernos cargo de nuestro edificio y empezar a trabajar para el futuro centro de salud, que, como lo he dicho, y lo repito, espero que sea la envidia de la Región del Maule”.